



Acuerdo con Enel y Fenosa

## Córdoba se engancha a la energía verde

Unas treinta empresas de economía social cordobesas, agrupadas por Corporación Empresarial Seneca, participarán por primera vez en el sector de la energía renovable gracias a un acuerdo suscrito con la italiana Enel y la española Fenosa para la explotación de parques eólicos. La inversión asciende a 260 millones de euros en cinco instalaciones. En la imagen, el presidente de Corporación, Miguel Peláez, habla en Sevilla con el consejero delegado de la eléctrica transalpina, Maurizio Bezzccheri. — Córdoba



MILLÁN HERCE